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Abstract (en)
The system (10) has a terminal (1) reading diagnostic data of a motor car (20). Diagnostic and geopositional data are transmitted in a compressed
form to a computing/memory unit (8) i.e. server, via a mobile radio connection (6) and internet (7). The data are visualized in a combined form in
relation to each other by a visualization unit (9) i.e. Internet portal. The diagnosis data is queried by an application (5) of a mobile telecommunication
device (4) i.e. smartphone, over a Bluetooth(3) or Universal serial busvia a controller area network. The terminal is designed as an on-board
diagnostic connector or socket such as an on-board diagnostic socket. An independent claim is also included for a method for visualizing diagnostic
and geopositional data of a motor car.

Abstract (de)
Um ein System (10) sowie ein Verfahren zum Visualisieren von Diagnose- und Geopositionsdaten mindestens eines Kraftfahrzeugs (20) bereit
zu stellen, mittels derer reale Treibstoffverbrauchswerte für alle Kraftfahrzeuge auf allen Strecken mit dem permanenten Ziel der Findung von
Verbrauchs- und damit Kohlendioxid-Minima angezeigt und ausgetauscht werden können, wird vorgeschlagen, - dass die Diagnosedaten über
mindestens einen Anschluss (1), insbesondere über mindestens einen O[n-]B[oard-]D[iagnose]-Anschluss, des Kraftfahrzeugs (20) auslesbar sind,
- dass die Diagnose- und Geopositionsdaten zumindest partiell drahtlos, insbesondere über mindestens eine Mobilfunkverbindung (6) und/oder
über das Internet (7), auf mindestens eine Rechen-/Speichereinheit (8), insbesondere auf mindestens einen Server, übertragbar sind, insbesondere
in gebündelter und/oder komprimierter Form, und - dass die Diagnose- und Geopositionsdaten in kombinierter oder miteinander verknüpfter,
insbesondere in Bezug zueinander gesetzter, Form visualisierbar sind, insbesondere mittels mindestens einer Visualisierungseinheit (9), zum
Beispiel mittels mindestens eines Internetportals.
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